



Hommage au professeur Arsène Richard

Le professeur Arsène Richard, chef de file dans le mouvement de solidarité pour l'amélioration des conditions de travail des membres de corps professoraux et la promotion de l'éducation postsecondaire publique, que ce soit au niveau local, provincial ou national, s'est éteint le mercredi 9 juin 2021 à l'âge de 91 ans.

Né à Mont Carmel, à l'Île-du-Prince-Édouard, il a poursuivi ses études postsecondaires, entre autres, au Collège Saint-Joseph de Memramcook, à l'Université de Louvain en Belgique et à l'Institut Catholique de Paris, en France.

Professeur de philosophie pendant 34 ans au campus de Moncton de l'Université de Moncton et activiste, il s'est vu octroyer par la Fédération des associations de professeurs d'université du Nouveau-Brunswick (FAPUNB*) le *Prix Nicole Raymond Award* en 1990 en reconnaissance de ses grandes contributions à titre de président de la FAPUNB pendant trois années consécutives (1976, 1977, 1978) et président (1976-1977 et 1977-1978) de la toute nouvelle association accréditée comme syndicat au Campus de Moncton de l'U de M, l'ABPUM*. Le professeur Arsène Richard a également été le représentant de la fédération au Conseil de l'Association canadienne des professeurs d'université (ACPU*) jusqu'à la restructuration de celle-ci en 1987. Plus tard, il siégea au Comité de liaison sur l'accord de l'ACPU avec la fédération provinciale québécoise de l'époque, la FAPUQ, ainsi que pour le renouvellement de cet accord.

La FAPPUNB salue le professeur Richard pour ses multiples services et accomplissements pour la promotion de l'éducation postsecondaire et elle lui témoigne sa profonde gratitude pour avoir ouvert le chemin que nous continuons de tracer et suivre aujourd'hui.

Reposez en paix, professeur Richard.

* Noms féminisés plus tard avec l'arrivée de la féminisation en français des titres et des textes.